

Des voix: D'accord.
(La motion est adoptée.)

LES PERSONNES ÂGÉES

LA DÉSIGNATION D'UNE SEMAINE SPÉCIALE POUR LEUR
RENDRE HOMMAGE—REPORT DU DÉBAT

L'ordre du jour appelle:

Reprise du débat sur la motion de l'honorable sénateur Croll, appuyé par l'honorable sénateur Robertson.

Que le Sénat recommande au Gouvernement du Canada et aux particuliers et organisations du Canada que, pour rendre hommage aux personnes âgées de ce

pays, la dernière semaine complète du mois d'août de la présente année et de chaque année par la suite soit célébrée comme «semaine des personnes âgées» en reconnaissance des contributions de toutes sortes apportées à ce pays par les membres plus âgés de notre société.—(*L'honorable sénateur Marshall*).

L'honorable Jack Marshall: Honorables sénateurs, j'ai ajourné ce débat il y a deux ou trois semaines, et j'invite quiconque veut y participer à le faire avant que je ne reprenne la parole à ce sujet dans une ou deux semaines.

(Le débat est reporté.)

(Le Sénat s'ajourne à 14 heures demain.)
